
前期が終了！ 後期も一丸となってがんばります！
９９日間（１年生は９７日）の前期が終了しました。この半年間、保護者の皆様や地域の方々の協力

を得て、子供たちは様々な経験を積んで、大きく成長してきました。明日から５日間の秋休みになりま
す。後期も暑さ対策など子供たちの健康面に気を配りながら、皆で協力して教育活動を進めていきます。
４月のＰＴＡ全体会で保護者の皆様にお伝えした、校舎２階の吹き抜けのシャッターの件ですが、前

回の１０月号でお知らせしたように、透明シートを付けることで、安全面の対策をしてシャッターを開
けました。今日の終業式に、子供たちに話したこと、また、子供たちの感想などをお知らせします。

☆終業式での話
校長先生は、４月に奥沢小学校に来たときに、思ったことがあります。それは、２階の吹き抜けのシ

ャッターを開けたいということです。でも、この願いは、皆さんの協力がないと叶えられないので、ま
ず６年生に相談をしました。先生方も、皆さんに学校のルールの話をしてくださいましたね。皆さんの
生活の様子を見てきて、奥沢小の皆なら、大丈夫。ルールを守って、安全に生活してくれると信じて、
シャッターを開けることに決めました。
６年生が卒業する前までにはどうにか開けたいと思っていましたが、透明シートを公仕さんが付けて

くださって、９月初めに開けることが出来ました。
約１か月が経って、皆さんは今、どんな気持ちでしょうか。先日皆さんにとったアンケートから、皆

喜んでくれていることが分かり、とても嬉しかったです。校長先生の願いは、これからもみんなが楽し
く学習し、安全に生活できる、シャッターがずっと開いている学校にしていくことです。皆さんにはこ
れからも、自分で考えて判断して行動する「自律」を意識して、誰もが「安心」して生活できる学校で
あるように、リーダーの６年生、サブリーダーの５年生を中心に取り組んでいってほしいと思います。

☆今、どんな気持ち？ 子供たちのアンケートから
１年生
・私はシャッターが開いてうれしい気持ちになりました。
・シャッターを開けてくれた先生に感謝しています。
・いい気持ち、ありがたい気持ち、うれしい気持ち

２年生
・ステンドグラスがとてもきれいでいいと思いました。
・１階や２階が、前よりも明るくて気持ちがいいです。
・最初は壁かと思っていたので、シャッターが開いてから、
ここがシャッターだったんだって思いました。シャッター
が開いて、きれいだなと思いました。

・上からステンドグラスが見えるようになってうれしいです。
シャッターがまた閉まらないように、約束を守って見るよ
うにします。

３年生
・廊下が明るくなって心も明るくなる。気持ちがいい。
・外が見えて、きれいに見えるようになってうれしいです。
・廊下が明るくなって、朝の気持ちが変わって、今日もが
んばろうと思います。

４年生
・シャッターが開いて、学校が楽しくなりました。
・ステンドグラスが見えてうれしい。景色がいい。
・ステンドグラスがすごくきれいだと思います。晴れてい
る日はよく見ます。
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５年生
・２階の廊下を通る時、きれいなステンドグラスを見て爽やかになれるのでよかった。透明なフィル
ムもかけてあるので安心。
・１年生の時から開いていなかったので、シャッターが開いてステンドグラスはとてもきれいだなと
思いました。とても明るくなって良かったと思いました。
・とても大きくてきれいなステンドグラスを間近で見られるようになってうれしい。ルールも貼って
あるのでいいなと思った。
・今まで開いていなかったシャッターが開いて明るい気持ちになりました。３階に上がる途中、ステ
ンドグラスを見て一日を元気に過ごすことができています。だから、ルールを守ってきれいなステ
ンドグラスでいつまでも私の心を照らしてほしいです。

６年生
・ちょうど吹き抜けからステンドグラスが見えて、その場所を通る度にきれいだなと思い、毎回心が
いやされています。６年最後の年にこの景色を見られてよかったです。
・シャッターを開けてよかったと思います。なぜなら、昔よりも学校がきれいになって嬉しかったか
らです。例えば、お客さんが来た時は「この学校はきれい」という印象が残り、学校の評価も上が
ると思ったからです。
・シャッターを開けてよかったなと思いました。前までは２階廊下はとても暗かったけれど、シャッ
ターが開いたことで明るくなり、廊下がとてもキレイになったと思いました。

１０月２５日（水）に学校で演劇鑑賞教室があります。らくりん座に
よる「おこんじょうるり」という劇になります。
料金はかかりません。保護者の皆さん、地域の皆さん、近所の人とお誘

い合わせて、ぜひ学校においでください。

体育館入場開始：１０時３０分 公演：１０時４０分～１２時

観劇希望の方は、学校までお電話ください。☎２２－３２１０（10/12からの平日受付）

子供たちの活躍
☆有終の美！奥沢ヴィーナス
大田原市長杯準優勝！ ９／９・１０
奥沢ヴィーナスとして最後の大会となる、大田原

市長杯小学生女子ソフトボール大会が行われました。
決勝では、６年生の連合チームに大接戦！敗れはし
たものの、最後までチーム内の声が途切れることな
く、互いを励まし、信頼し合い爽やかに戦いました。
新チームは、金丸エンジェルスと連合チームを組

むこととなります。部員数の減少による連合ですが、
チーム名は｢ Golden Stars(ゴールデンスターズ)｣とな
るそうです。同じ金田南中学校区の小学校同士、新
チームの活躍も楽しみです。

☆会長旗新人学童軟式野球大会 ９／１４
５年生児童２名が、「紫塚サムライフェニックス」のメンバーとして参加しました。残念ながら負

けてしまいましたが、声を回してチームを盛り上げていました。

☆那須地区陸上競技大会 ９／２８
市内大会で、上位

１０位に入った５・
６年生が、大田原市
の代表として出場し
ました。
皆、精一杯力を出

し切ってがんばって
いました。３名の児
童が入賞を果たしま
した。おめでとう！

＊学校だよりはＨＰでも紹介するため、個人情報保護の観点で、
表彰など個人名の掲載は控えております。御理解ください。

ナイターでの野球大会

那須地区大会出場の５･６年生

奥沢ヴィーナス、準優勝おめでとう！


